

**CULTURA**

## Salamanca muestra las mejores obras de 50 jóvenes artistas de la Fundación Antonio Gala

El escritor Antonio Gala presentó en la Hospedería Fonseca de la Universidad de Salamanca la muestra «+X10», una exposición antológica de jóvenes artistas de la fundación que lleva su nombre y que podrá visitarse hasta el próximo 4 de noviembre. La propuesta reúne 50 obras e intenta dar a conocer las últimas tendencias de las artes plásticas de todo el territorio nacional a través de las pinturas, esculturas o fotografías de estos artistas.

